

Hans-Christoph Scheuer



Nach vielfältigen Managementtätigkeiten studierte Hans-Christoph Scheuer Geschichte, Politikwissenschaften und Philosophie in München und ist heute Geschäftsführer einer auf ganzheitliche Medizin ausgerichteten Klinik in der Nähe von Augsburg. Hans-Christoph Scheuer leitet seit vielen Jahren Tagungen auf Schloss Weidenkam und ist mit dem Ort und der Umgebung bestens vertraut. Die von ihm in seinen Tagungen behandelten Themen reichen von geistiger Lebensführung über Sprachgestaltung bis zu Themen abendländischer Meditation. Hans-Christoph Scheuer ist Leiter des Archivs der Religionsphilosophischen Arbeitsgemeinschaft, von welcher die zahlreichen Vorträge von Herman Weidener herausgegeben werden, und ist ein profunder Kenner des mit Schloss Weidenkam eng verbundenen Philosophen und seiner Werke.